

Maduro exhorte le PSUV à proposer les meilleurs candidats pour les élections parlementaires de cette année



Caracas, 17 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé au cours d'une journée de travail avec la Direction Nationale du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela qu'il y a déjà un scénario propice pour les élections parlementaires.

Le chef d'état a demandé au parti une maquette de candidats et de candidates englobant tous les secteurs sociaux du pays afin de garantir la transformation totale de l'Assemblée Nationale en désobéissance.

« Avec les voix populaires nous allons introduire un changement nécessaire dans la structure de l'Assemblée Nationale. Nous allons voter pour une nouvelle Assemblée Nationale au service des majorités et du pays » L'heure approche », a affirmé le président vénézuélien

De cette façon l'exécutif a appelé à établir de nouvelles alliances populaires et une organisation politique ouvrant la voie au leadership de base. Tout le Venezuela veut une Assemblée Nationale au service du pays en défense des droits nationaux, une Assemblée Nationale Plurielle et démocratique –a-t-il souligné-.

Le président et leader du PSUV a relevé les tâches du parti en tant que mouvement socio-politique qui maintient le contact avec la population 24 heures sur 24 pour le suivi de thèmes de santé, d'alimentation, d'économie productive et d'autres thèmes d'intérêt pour les familles et les communautés du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/225975-maduro-exhorte-le-psuv-a-proposer-les-meilleurs-candidats-pour-les-elections-parlementaires-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba